SECTION DU RHÔNE DE LA SEMLH

Vœux du nouvel an

La cérémonie traditionnelle des vœux du nouvel an de la section du Rhône s'est déroulée dans les salons du Cercle de garnison Quartier Général Frères, le mardi 8 janvier 2008, à 17 heures.



Le Général Jacques Marc accueille les personnalités.



Le comité d'accueil des sociétaires



Le Général Jacques Marc présente les vœux de la section à.......







....une assistance nombreuse et de qualité.



Après l'effort, le réconfort



Attention Mon Général, la Gendarmerie veille!